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----- Ata n.º 314 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e quinze, no Salão Nobre do Edifício dos 

Paços do Concelho, reuniu em sessão ordinária a Assembleia Municipal de Anadia, presidida pelo 

Presidente da Assembleia, Senhor Adriano Martins Aires, e secretariada pela Primeira 

Secretária, Senhora Maria Lúcia Braga Araújo, e pela Segunda Secretária, Senhora Maria 

Alexandra Ferreira Henriques, com a seguinte ordem de trabalhos:---------------------------------

----- Período de Antes da Ordem do Dia:----------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação e votação da ata n.º 312, nos termos da alínea a), do n.º 1, do 

artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia”;-------------------------------------

----- Ponto dois: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do artigo 35.º do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Período da Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”;---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas, 

referentes ao exercício de dois mil e catorze, bem como apreciação da Certificação Legal das 

Contas de dois mil e catorze, conforme o disposto nos artigos 76.º e 77.º, da Lei n.º 73/2013, 

de 03 de setembro (Estabelece o Regime Financeiro das Autarquias Locais e das Entidades 

Intermunicipais) e do Património do Município de Anadia”;------------------------------------------

----- Ponto três: “Apresentação, discussão e votação da Primeira Revisão dos Documentos 

Previsionais do Município de Anadia, referentes ao exercício de dois mil e quinze, nos termos da 

alínea a), do n.º 1, do artigo 3.º, do RAMA”;----------------------------------------------------------

----- Ponto quatro: “Apresentação, discussão e votação da proposta de Primeira Alteração ao 

Mapa de Pessoal aprovado para dois mil e quinze, nos termos da alínea a), do n.º 2, do artigo 

3.º, do Decreto-lei n.º 209/2009, de 03 de setembro”;----------------------------------------------

----- Ponto cinco: “Apresentação, discussão e votação da proposta de emissão de declaração de 

reconhecimento do interesse público municipal na ampliação das instalações da empresa A.J. 

Maias, S.A., nos termos da alínea a), do n.º 4, do artigo 5.º, do Decreto-lei n.º 165/2014, de 05 

de novembro”;------------------------------------------------------------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público:----------------------------------------------------------

----- Período de Intervenção do Público, nos termos do Artigo 37.º do RAMA.----------------------

----- À sessão compareceram os seguintes Senhores Deputados Municipais dos indicados 

Grupos Municipais (GM):-------------------------------------------------------------------------------- 

----- • Adriano Martins Aires – GM do MIAP;---------------------------------------------------------

----- • João José Nogueira de Almeida – GM do PPD/PSD;------------------------------------------

----- • Luís António Sousa Pinto dos Santos – GM do MIAP;-----------------------------------------

----- • Carlos Alberto de Almeida Gonçalves – GM do PPD/PSD;------------------------------------
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----- • António Manuel Alves – GM do PS;------------------------------------------------------------

----- • Jennifer Nunes Pereira – GM do MIAP;--------------------------------------------------------

----- • Graciete da Piedade Seco Vaz de Crasto – GM do PPD/PSD;--------------------------------

----- • Aníbal José Franco Ferreira – GM do MIAP;---------------------------------------------------

----- • José Manuel Oliveira Carvalho – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Dino Augusto Ferreira Rasga – GM do MIAP;-------------------------------------------------

----- • André Miguel Matos Beja Henriques – GM do PS;--------------------------------------------

----- • Maria Lúcia Braga Araújo – GM do MIAP;-----------------------------------------------------

----- • Artur Domingos Pires Salvador – GM do PPD/PSD;-------------------------------------------

----- • Arménio de Almeida Cerca – GM do MIAP;----------------------------------------------------

----- • Sara Filipe Seabra dos Reis – GM do PPD/PSD;-----------------------------------------------

----- • Mónica Filipa Morais da Silva – GM do PS, substituída por Francisco José Marques 

Casimiro;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • António Rafael das Neves Timóteo – GM do MIAP;-------------------------------------------

----- • Henrique Emanuel de Carlos Fidalgo – GM do PPD/PSD.------------------------------------- 

----- • Sidónio Carvalho da Cruz Ferreira Simões – GM do CDS-Partido Popular;------------------

----- • Maria Alexandra Ferreira Henriques – GM do MIAP;------------------------------------------

----- • Ricardo César Galante Oliveira Manão – GM do PPD/PSD;-----------------------------------

----- Compareceram igualmente à sessão os seguintes Senhores Deputados Municipais e 

Presidentes de Junta de Freguesia (PJF), dos seguintes GM:-----------------------------------------

----- • César Henrique de Seabra Rangel e Andrade – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de 

Caminho;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- • Manuel Baptista Veiga – GM do PPD/PSD – PJF de Avelãs de Cima;------------------------

----- • José Arlindo Fernandes Simões – GM do MIAP – PJF da Moita;------------------------------

----- • António Floro dos Santos Ferreira – GM do MIAP – PJF de Sangalhos;----------------------

----- • Mário Severo de Matos Marinho – GM do MIAP – PJF de São Lourenço do Bairro;---------

----- • António Ferreira de Carvalho – GM do MIAP – PJF de Vila Nova de Monsarros;------------

----- • Carlos Dinis da Silva Torres – GM do MIAP – PJF de Vilarinho do Bairro;-------------------

----- • Ema Paula da Silva Dias Pato – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Amoreira 

da Gândara, Paredes do Bairro e Ancas;---------------------------------------------------------------

----- • Fernando Adelino Pina Fernandes – GM do PPD/PSD – PJ da União das Freguesias de 

Arcos e Mogofores;--------------------------------------------------------------------------------------

----- • Óscar dos Santos Ventura – GM do MIAP – PJ da União das Freguesias de Tamengos, 

Aguim e Óis do Bairro.----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Câmara Municipal de Anadia estiveram presentes os seguintes membros:----------------

----- • Maria Teresa Belém Correia Cardoso – MIAP – Presidente;----------------------------------

----- • José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro – PPD/PSD - Vereador;---------------------------------

----- • Litério Augusto Marques – MIAP – Vereador;-------------------------------------------------

----- • Jorge António Tavares de São José – PPD/PSD – Vereador;---------------------------------
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----- • Lino Jorge Cerveira Pintado – PS – Vereador;------------------------------------------------

----- • Jorge Eduardo Ferreira Sampaio – MIAP – Vereador;----------------------------------------

----- • Lígia Filipe Seabra – PPD/PSD – Vereadora.--------------------------------------------------

----- Tendo sido constituída a Mesa e verificada a existência de quórum, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal declarou aberta a sessão ordinária da Assembleia Municipal de Anadia, do 

dia vinte e nove de abril, quando eram catorze horas e cinquenta minutos, passando de 

imediato à ordem de trabalhos, com o período de antes da ordem do dia.--------------------------

----- Ponto um: “Apreciação e votação da ata n.º 312, nos termos da alínea a), do n.º 1, do 

artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia”.-------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal iniciou o Ponto um do período de antes da 

ordem do dia, pelas catorze horas e cinquenta e dois minutos, colocando o mesmo à discussão.-

----- No período de discussão do ponto um do período de antes da ordem do dia, intervieram:--

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que deu nota do 

bom senso e do entendimento tidos pela Mesa face à discussão ocorrida na última sessão 

ordinária, a qual resultou em algum cuidado na forma como as intervenções foram expostas e 

descritas, apesar de conterem ainda alguns erros de descrição que poderão ser melhorados no 

futuro, e considerou que o modelo adotado, na sua essência e na maneira como passou a tratar 

as intervenções, é um bom modelo de descrição, crendo, contudo, não ser ainda o melhor.------

----- Atenta a intervenção do Senhor Deputado, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

esclareceu que a Mesa apenas dá cumprimento ao que foi aprovado pela Assembleia Municipal, 

às reflexões e consensos obtidos por maioria em reunião de representantes e, a existirem erros, 

pediu para que o Senhor Deputado os fizesse chegar à Mesa, através do líder do Grupo 

Municipal, para que fosse alcançada a unanimidade quanto àquele assunto, que a Mesa 

procederia ao seu registo e tomaria os mesmos em consideração, de acordo com a opinião dos 

representantes dos restantes Grupos Municipais.-----------------------------------------------------

----- Apresentado o esclarecimento, e ainda no período de discussão do ponto um do período de 

antes da ordem do dia, intervieram:-------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que apresentou uma 

questão para ser debatida em sede de representantes, sobre a forma como é apresentado o 

resultado de uma votação ocorrida na última sessão ordinária, nomeadamente a identificação 

dos elementos e o seu sentido de voto.---------------------------------------------------------------

----- No seguimento, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal aproveitou para esclarecer 

que os votos contra, em qualquer decisão, significam a não imputação de responsabilidade a 

quem votou contra no assunto discutido e votado, ou seja, que é retirada qualquer 

responsabilidade para efeitos do que possa vir a acontecer. E, por isso, é feita referência ao 

nome de quem votou contra. Contudo, havendo outro entendimento, no sentido de que a 

identificação dos responsáveis pelas abstenções também passem a constar, adiantou que fariam 

essa discussão em reunião de representantes.--------------------------------------------------------

----- Para uma segunda intervenção no período de discussão do ponto um do período de antes 
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da ordem do dia, interveio:-----------------------------------------------------------------------------

----- - Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para solicitar a 

correção da identificação do Grupo Municipal a que pertence numa sua intervenção na ata em 

apreciação.----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esgotado o período de discussão do ponto um do período de antes da ordem do dia, o 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu a votação a ata número trezentos e doze, 

da sessão ordinária de vinte e oito de fevereiro de dois mil e quinze. Decorrida a votação, 

anunciou que a ata em apreço tinha sido aprovada por maioria, com vinte e seis votos a favor e 

duas abstenções, do Senhor Deputado Francisco Casimiro, do Grupo Municipal do PS, do Senhor 

Deputado Ricardo Manão, do Grupo Municipal do PPD/PSD, não se encontrando presentes na 

sala o Senhor Deputado João Almeida, do Grupo Municipal do PPD/PSD, o Senhor Deputado 

António Rafael Timóteo, do Grupo Municipal do MIAP e o Senhor Deputado Carlos Dinis Torres, 

também do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta de Freguesia de Vilarinho do Bairro.-

----- Decorrida a votação, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o 

ponto um do período de antes da ordem do dia.------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Intervenções dos Deputados Municipais, nos termos do Artigo 35.º do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o Ponto dois do período de antes da 

ordem do dia, pelas quinze horas e dois minutos, passando a apresentar algumas informações e 

tecer algumas considerações, e deu a conhecer das diligências entretanto encetadas, 

relativamente à questão que suscitou alguma discussão na sessão anterior, relativamente ao 

conteúdo da alínea e), do artigo 35.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia.---------

----- Apresentadas as informações e considerações, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal concedeu de imediato a palavra ao Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, por solicitação deste, que revelou a sua posição relativamente ao 

exposto pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal.-------------------------------------------

----- Atenta a intervenção do Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, 

o Senhor Presidente da Assembleia Municipal acrescentou um esclarecimento à questão, 

resultante da interpretação vertida da reunião havida entre os representantes dos diversos 

Grupos Municipais e na qual esteve também presente o elemento que tomou parte na redação 

do Regimento da Assembleia Municipal.---------------------------------------------------------------

----- Intervieram também no ponto:-------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que acrescentou algo mais 

à questão da interpretação do artigo trigésimo quinto, do Regimento da Assembleia Municipal, 

recordando que a mesma foi aprovada, por unanimidade, aquando da sua discussão em reunião 

de líderes de bancada, e sublinhando os dois principais objetivos da redação do articulado;------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para expressar a 

sua opinião relativamente à questão em apreciação;-------------------------------------------------

----- - o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, para apresentar alguns esclarecimentos, 
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no seguimento da intervenção do Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do 

PPD/PSD, nomeadamente quanto à postura e à conduta da Mesa;----------------------------------

----- - o Senhor Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do MIAP, para enaltecer os últimos 

acontecimentos, e dar os parabéns à Senhora Presidente da Câmara Municipal e sua equipa de 

trabalho, que permitiram aumentar a visibilidade de Anadia e as boas práticas que os 

Executivos Camarários têm realizado ao longo dos últimos anos, em áreas importantes como a 

educação, desporto, empreendedorismo, entre outras, nomeadamente pelas presenças 

honrosas de duas das mais altas figuras do Estado em Anadia, como também pelo trabalho e 

capacidade empreendedora dos Executivos Camarários que, com a sua visão estratégica, 

conseguem trazer para Anadia obras de grande envergadura, únicas no país, e promover a sua 

plena utilização;-----------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, agradecer o convite 

formulado pela Senhora Presidente da Câmara Municipal para estar presente na sessão 

promovida pelo POVT, que teve lugar no Velódromo Nacional, de encerramento do Programa de 

acompanhamento aos investimentos públicos em Portugal, que consubstancia um 

reconhecimento das estruturas do valor do investimento realizado no concelho de Anadia, com 

destaque para três obras grandes obras: o Velódromo Nacional e duas ETAR’s;-------------------

----- - o Senhor Deputado Manuel Veiga, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta 

de Freguesia de Avelãs de Cima, para, em nome do Executivo da Freguesia de Avelãs de Cima, 

manifestar o seu apreço pela forma superior como foi organizada a inauguração do Centro 

Escolar das Avelãs;--------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da 

Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho, para, em nome do Executivo da Freguesia de Avelãs 

de Caminho, felicitar a Senhora Presidente da Câmara Municipal pela inauguração do Centro 

Escolar das Avelãs, e pelo convite endereçado ao Senhor Primeiro-Ministro, que a todos honrou 

com a sua presença, e para dar os parabéns a todos;------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que abordou três 

assuntos: bolsa de terras, destacando a possibilidade de a Câmara Municipal dinamizar um 

segmento nacional que disponibiliza terras com competências agrícolas para pessoas que 

tenham necessidade de as produzir; Portugal 2020, estranhando o facto de não ouvir qualquer 

discussão relativamente ao futuro de Anadia e ao futuro de projetos, e, Estratégia Integrada de 

Desenvolvimento Territorial da Região de Aveiro, lamentando o facto de a Senhora Presidente 

da Câmara Municipal não ter facultado qualquer informação naquele segmento, nomeadamente 

quanto ao trabalho desenvolvido pela Câmara Municipal; e, a terminar, a respeito dos 

apartamentos do Edifício Praça Visconde Seabra, referiu se valerá a pena continuar a insistir no 

modelo de hasta pública, na medida em que não tem sido profícua em resolver o assunto, ou se 

não será de avaliar outros mecanismos, nomeadamente o ajuste direto e o arrendamento;------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que agradeceu as palavras dirigidas e o 

incentivo dado pelos Senhores Deputados Dino Rasga, Luís Santos, Manuel Veiga e César 
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Andrade e teceu algumas considerações, e prestou esclarecimentos, sobre os temas abordados 

na intervenção do Senhor Deputado Artur Salvador;-------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para solicitar um 

esclarecimento à Senhora Presidente da Câmara Municipal, relativamente às afirmações 

proferidas pela Senhora Presidente a respeito dos terrenos agrícolas, bolsa de terras e 

derivados;-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que prestou o esclarecimento solicitado pelo 

Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD;---------------------------------

----- - o Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS, para agradecer e 

manifestar o apoio à continuidade do bom trabalho desenvolvido pela Senhora Presidente da 

Câmara Municipal, em prol de todos os munícipes, destacando, e dando como exemplo, a 

conclusão de uma pequena mas importante obra, o passeio em torno da Escola Básica de 

Vilarinho do Bairro;-------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que apresentou 

algumas notas sobre o Programa “Invest em Anadia” e alertou para a falta de um plano 

estratégico na área, para as deficiências, ainda existentes, no Programa, e para a urgência na 

elaboração e planos de ação em certos setores, concluindo que o PSD está atento e irá avaliar a 

execução do sobredito Programa;----------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que registou com agrado a intervenção do 

Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS, e apresentou alguns 

esclarecimentos relativamente ao tema abordado na intervenção efetuada pelo Senhor 

Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD;---------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que fez um 

considerando relativamente à inauguração do Centro Escolar de Avelãs de Cima/Avelãs de 

Caminho, dando a conhecer o entendimento alcançado na sessão da Assembleia de Freguesia 

de Avelãs de Cima, e também na Assembleia de Freguesia de Avelãs de Caminho, no sentido de 

se congratularem com as ações proteladas com vista à inauguração do Centro Escolar, e 

deixando uma boa nota sobre todo o processo;-------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para fazer uma 

consideração final sobre a imagem que o concelho de Anadia tem fora dos seus limites;----------

----- - o Senhor Deputado César Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da 

Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho, que interpelou a Senhora Presidente da Câmara 

Municipal sobre a possibilidade de construção de um passeio a ligar a Freguesia de Avelãs de 

Caminho à de Avelãs de Cima, uma vez que o Centro Escolar se encontra em atividade, o que 

consubstanciaria uma mais valia e uma medida de segurança para as pessoas;-------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que fez uma pequena referência à 

intervenção concretizada pelo Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, 

congratulando-se com a satisfação manifestada pelos responsáveis pela Freguesia e pela própria 

população de Avelãs de Cima, e respondeu à interpelação feita pelo Senhor Deputado César 
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Andrade, do Grupo Municipal do PPD/PSD e Presidente da Junta de Freguesia de Avelãs de 

Caminho.------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Terminadas as intervenções do segundo e último ponto do período de antes da ordem do 

dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o ponto e, 

consequentemente, o período de antes da ordem do dia, passando, desde logo, ao Período da 

Ordem do Dia, quando eram dezasseis horas.--------------------------------------------------------

----- Ponto um: “Apreciação da Informação da Presidente da Câmara sobre a atividade da 

Câmara Municipal, de acordo com o estabelecido na alínea c), do n.º 2, do artigo 3.º, do 

RAMA”.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal abriu o ponto um, dando de imediato a 

palavra à Senhora Presidente da Câmara, que efetuou a introdução do assunto.------------------

----- No período de apreciação e discussão do ponto um da ordem do dia, intervieram:-----------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD\PSD, que usou da palavra 

para comentar a pouca qualidade do documento em discussão, o qual considera que se limita a 

cumprir os requisitos legais; dar nota positiva da limpeza concretizada pela Câmara Municipal 

no loteamento da Quinta do Rangel, em Ancas; dar também nota positiva sobre a indicação de 

uma solução para as populações do Vidoeiro e do Pardeeiro, com o lançamento de 

procedimentos para aquisição das ETAR’s; comentar a insuficiência de informação relativa aos 

projetos das bicicletas b-AND e do Cartão Anadia Jovem, contento o documento uma referência 

apenas ao sucesso dos mesmos; comentar o desconhecimento sobre o desenvolvimento de 

trabalhos que eram referenciados na informação de fevereiro, e que continuam a ser 

mencionados no documento de abril, nomeadamente beneficiação da Zona Industrial do 

Paraimo e rotunda de acesso ao Pavilhão de Sangalhos e sua envolvente; perguntar sobre o 

ponto de situação do assunto racionalização energética em diversos edifícios municipais, uma 

vez que o mesmo também era referenciado na informação de fevereiro; e dar dois 

apontamentos sobre o projeto “Invest em Anadia”, nomeadamente a falta de temporalidade da 

plataforma e o desconhecimento das medidas que foram apresentadas se encontram em aberto 

e de que forma vão ser abertas;-----------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para tecer algumas considerações e 

responder às questões expostas pelo Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do 

PPD/PSD;------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que se congratulou com o 

facto de o Hospital da Misericórdia de Sangalhos ter aderido ao Cartão Anadia Jovem e solicitou 

o esclarecimento da Senhora Presidente da Câmara Municipal relativamente a duas questões: a 

classificação da antiga estrada, considerada a abertura da variante à Estrada Nacional duzentos 

e trinta e cinco à vila de Sangalhos, e as competências, quer da Câmara Municipal, quer das 

Estradas de Portugal;-----------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para responder às questões expostas pelo 

Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP;----------------------------------------
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----- - o Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que, no âmbito da 

educação, teceu algumas considerações a respeito da nova Escola Básica e Secundária de 

Anadia;--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para prestar alguns esclarecimentos 

relativamente à intervenção feita pelo Senhor Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal 

do PPD/PSD;---------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado António Carvalho, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta 

de Freguesia de Vila Nova de Monsarros, que, em aditamento às atividades mais relevantes 

referidas no documento em apreciação, destacou duas ações desenvolvidas pela Rede Social na 

Freguesia de Vila Nova de Monsarros, nomeadamente apoios sociais concedidos a dois cidadãos, 

residentes nos lugares de Grada e de Vila Nova de Monsarros, que consistiram na realização de 

obras de melhoramento nas suas habitações;---------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal do PS, para fazer uma referência à 

modalidade de squash praticada em Anadia e ao clube de formação que desenvolve a formação 

dessa modalidade em Anadia, que revela bem a dinâmica existente no município, não só 

desportiva, mas também cultural e social, bem patente no Programa Sentir Anadia; 

relativamente à nova Escola Básica e Secundária de Anadia, comentou, apenas, se a 

irresponsabilidade não seria de outro ator, ao parar as obras;---------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que interveio para 

solicitar uma consideração da parte da Senhora Presidente da Câmara Municipal a respeito do 

aumento do número e da mudança de sujeitos verificada relativamente aos processos judiciais 

pendentes;-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara, que usou da palavra ainda para prestar alguns 

esclarecimentos relativamente à questão da Escola Básica e Secundária de Anadia, e, também, 

para responder às questões abordadas pelo Senhor Deputado António Alves, do Grupo Municipal 

do PS, e pelo Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD;------------------

----- - o Senhor Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do MIAP, que falou igualmente da 

nova Escola Básica e Secundária de Anadia, nomeadamente às considerações feitas pelo Senhor 

Deputado Henrique Fidalgo, do Grupo Municipal do PPD/PSD;---------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para fazer uma referência 

ao número de processos judiciais mencionados na informação da Senhora Presidente da Câmara 

Municipal.------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esgotadas as intervenções no âmbito do ponto um da ordem do dia, o Senhor Presidente 

da Assembleia Municipal deu início ao ponto dois, quando eram dezasseis horas e quarenta e 

dois minutos.--------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto dois: “Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas, 

referentes ao exercício de dois mil e catorze, bem como apreciação da Certificação Legal das 

Contas de dois mil e catorze, conforme o disposto nos artigos 76.º e 77.º, da Lei n.º 73/2013, 

de 03 de setembro (Estabelece o Regime Financeiro das Autarquias Locais e das Entidades 
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Intermunicipais), e do Património do Município de Anadia”.------------------------------------------

----- A Senhora Presidente da Câmara Municipal fez a apresentação do tema, tendo intervindo, 

no período de discussão do mesmo:-------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Deputada Graciete Crasto, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que apresentou a 

análise efetuada ao documento, com destaque para as taxas de execução por setores, 

fundamentais para o desenvolvimento de Anadia e para o bem estar dos seus munícipes, 

salientando as verbas onde a execução foi muito baixa, nomeadamente abastecimento de água, 

indústria e energia, turismo, ação social, proteção do meio ambiente e conservação da 

natureza, agricultura, mercados e feiras e outras funções económicas, transferências para as 

Freguesias;----------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Ricardo Manão, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que expôs a análise 

efetuada relativamente à execução orçamental das contas do exercício de dois mil e catorze, 

destacando: as rubricas mais significativas ao nível da receita - as transferências correntes e de 

capital, provenientes da administração central, os impostos diretos e as vendas de bens e de 

serviços correntes -; o aumento da taxa de execução do orçamento da despesa face a dois mil e 

treze; relativamente ao investimento, a fraca aposta em áreas consideradas chave para o 

desenvolvimento do concelho a médio e longo prazo, como sendo o desenvolvimento 

económico, turismo e agricultura; o valor diminuto relativamente ao turismo; e, a concluir, 

deixou uma nota final positiva para a área da cultura, que muito melhorou no ano dois mil e a 

catorze;--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para prestar alguns esclarecimentos e 

também tecer algumas considerações sobre as análises expostas nas intervenções 

concretizadas pela Senhora Deputada Graciete Crasto e pelo Senhor Deputado Ricardo Manão, 

ambos do Grupo Municipal do PPD/PSD;--------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, que 

revelou alguma preocupação na existência, no final do ano, de uma poupança corrente na 

ordem dos cinco milhões de euros, valor que considera que poderia ser aplicado na rede de 

águas; e questionou a Senhora Presidente da Câmara Municipal sobre qual o papel dos 

Senhores Administradores da WRC, atentos os dados apresentados no relatório da WRC, anexo 

ao documento de prestação de contas, e o incumprimento verificado, e o que a Câmara 

Municipal pretende fazer relativamente à situação de falência técnica em que se encontra a 

WRC;-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que respondeu às questões expostas pelo 

Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular;-------------------

----- - o Senhor Deputado André Henriques, do Grupo Municipal do PS, que fez o 

enquadramento do documento em apreciação e apresentou a análise efetuada ao mesmo, 

destacando a qualidade e forma como a informação é apresentada, as melhorias verificadas ao 

nível da forma completa de análise e exposição do setor das águas; salientou o facto de se 

tratar de um orçamento realista, mais pequeno, a positividade na percentagem de execução das 
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receitas correntes, de capital e total, a diminuição da despesa e a evolução positiva em termos 

de percentagem de execução das despesas, o rácio expressivo da receita total sobre a despesa 

total, rácio ainda mais expressivo na despesa corrente sobre a receita corrente, rácio receitas 

próprias sobre as despesas total; registou, também, como pontos positivos, a diminuição 

verificada na dívida bancária, o pagamento a pronto a fornecedores por parte do Município e a 

existência de uma poupança corrente em dois mil e catorze; destacou ainda: a solidez 

financeira plasmada nas contas e a prudência do Município do ponto de vista financeiro; a 

dinâmica implementada pela maioria no concelho, na área da cultura, em termos desportivos, 

todo o movimento económico, hoteleiro, na área da juventude, em termos ambientais e em 

termos sociais; e, em suma, em termos de contas, sublinhou o facto de se manter o rigor, a 

prudência e os sólidos indicadores de anos anteriores, e em termos políticos, o facto 

inquestionável de que Anadia está diferente, está melhor, adiantando, a concluir, o voto 

favorável do Partido Socialista;-------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que agradeceu o complemento facultado pelo 

Senhor Deputado André Henriques, do Grupo Municipal do PS, na intervenção que concretizou;-

----- - o Senhor Deputado Dino Rasga, do Grupo Municipal do MIAP, que agradeceu a 

intervenção esclarecedora e clara concretizada pelo Senhor Deputado André Henriques, do 

Grupo Municipal do PS, bem diferente do cenário negro apresentado pelos Senhores Deputados 

do Grupo Municipal do PPD/PSD;-----------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que comentou a 

declaração efetuada na intervenção anterior; apresentou algumas observações em 

complemento à intervenção do Senhor Deputado Ricardo Manão, destacando as atividades 

referenciadas no documento nas áreas da juventude, da educação e ambiente, do turismo, das 

entidades participadas; registou como aspeto positivo a redução da dívida; teceu algumas 

considerações no âmbito da análise económica do documento, relativamente aos rácios 

apresentados; realçou, também como aspetos positivos, os indicadores cinco e sete 

relativamente ao grau de cobertura; comentou as percentagens de execução verificadas nas 

funções gerais, nas funções sociais e económicas; e, a terminar, teceu alguns comentários 

relativamente à rubrica das entidades participadas;--------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para comentar a intervenção e esclarecer as 

questões colocadas pelo Senhor Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, José Carvalho;------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que começou por tecer 

algumas considerações sobre algumas declarações efetuadas no âmbito da discussão do ponto 

e, relativamente às contas, manifestou o agrado pela inexistência de défices e pela maior 

execução orçamental alcançada pela Câmara Municipal e apresentou algumas observações 

relativamente ao assunto, antecipando, a terminar, o voto favorável do Grupo Municipal do 

MIAP;----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que apresentou 

alguns esclarecimentos relativamente às declarações produzidas;----------------------------------
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----- - o Senhor Deputado António Rafael Timóteo, do Grupo Municipal do MIAP, que começou 

por realçar a honestidade revelada pela Câmara Municipal ao incorporar o passivo da WRC; 

teceu algumas considerações sobre o papel da WRC e sobre os resultados apresentados; 

comentou as críticas lançadas relativamente a alguns dados constantes do documento em 

apreciação; e, a terminar, destacou a ação positiva que vem sendo desenvolvida pela Câmara 

Municipal em diversas áreas;---------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que apresentou alguns esclarecimentos e 

algumas considerações relativamente às anteriores intervenções;----------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que se congratulou 

com a vontade da Câmara Municipal em candidatar a fundos comunitários obra a rondar os 

trinta milhões de euros para os próximos dois anos e registou o ciclo de gestão camarária, não 

muito diferente dos anteriores; comentou, ainda, a excecionalidade da infraestrutura do 

Velódromo e do crescente manifesto público que a mesma tem incutido no Município, no país e, 

atá, ao nível da Europa, amplamente referenciada no decorrer da sessão em curso, mas 

sublinhou que a mesma tem de garantir a sua sustentabilidade económica;-----------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para apresentar alguns esclarecimentos 

relativamente às questões expostas pelo Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal 

do PPD/PSD;---------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que comentou o assunto 

anteriormente apresentado, relativamente ao Velódromo Nacional, nomeadamente quanto ao 

compromisso assumido, e não cumprido, em termos de comparticipações para efeitos de 

manutenção;--------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para aditar alguns esclarecimentos 

relativamente ao assunto anteriormente exposto;----------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que comentou a 

intervenção efetuada pelo Senhor Deputado Luís Santos;--------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que apresentou um pequeno esclarecimento, 

em aditamento ao assunto em discussão.-------------------------------------------------------------

----- Terminadas as intervenções, quando eram dezoito horas e trinta minutos, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, submeteu à votação o ponto dois da ordem do dia, tendo a 

Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida na alínea l), do n.º 2, do 

art.º 3.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia – alínea l), do n.º 2, do artigo 25.º, 

do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro -, conjugada com os artigos 76.º e 77.º, da 

Lei n.º 73/2013, de 03 de setembro, deliberado aprovar os Documentos de Prestação de Contas 

do Município de Anadia, referentes ao exercício de dois mil e catorze, tendo igualmente 

apreciado a Certificação Legal das Contas de dois mil e catorze e o Património do Município de 

Anadia, que se dão como transcritos, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual 

faz parte integrante.------------------------------------------------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e dois votos a favor, dos Senhores 
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Deputados do Grupo Municipal do MIAP, dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PS e 

dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD, César Henrique de Seabra Rangel e 

Andrade, Manuel Batista Veiga e Fernando Adelino Pina Fernandes, zero votos contra e nove 

abstenções, de Senhores Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD e do Senhor Deputado do 

Grupo Municipal do CDS-Partido Popular.--------------------------------------------------------------

----- Decorrida a votação, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal concedeu a palavra ao 

Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que passou a ler a sua 

declaração de voto, a qual se encontra arquivada junto ao livro de atas.---------------------------

----- De seguida, pelas dezoito horas e trinta e cinco minutos, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal deu início ao ponto três da ordem do dia.-------------------------------------

----- Ponto três: “Apresentação, discussão e votação da Primeira Revisão dos Documentos 

Previsionais do Município de Anadia, referentes ao exercício de dois mil e quinze, nos termos da 

alínea a), do n.º 1, do artigo 3.º, do RAMA”;----------------------------------------------------------

----- A Senhora Presidente da Câmara Municipal fez a apresentação genérica do conteúdo do 

ponto três da ordem do dia, tendo intervindo, ainda, neste ponto:----------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para registar com 

agrado a referência feita à poupança como indicador positivo para perspetivar candidaturas ao 

Portugal 2020 e para reforçar verbas ainda em aberto, nomeadamente para atribuição de bolsas 

a alunos do ensino superior;---------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que acrescentou alguns esclarecimentos 

relativamente à intervenção efetuada pelo Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal 

do PPD/PSD;---------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP, que se congratulou com a 

expressividade do documento apresentado e solicitou um esclarecimento relativamente à forma 

como é apresentado no documento o projeto com a identificação duzentos e quinze sessenta e 

um.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que prestou o esclarecimento solicitado pelo 

Senhor Deputado Luís Santos, do Grupo Municipal do MIAP;----------------------------------------

----- - o Senhor Deputado António Floro Ferreira, do Grupo Municipal do MIAP e Presidente da 

Junta de Freguesia de Sangalhos, para realçar e agradecer a verba destinada às Freguesias, 

correspondente a vinte e cinco porcento do FEF;-----------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, para prestar um 

esclarecimento relativamente às declarações da Senhora Presidente da Câmara Municipal na 

sequência da sua anterior intervenção a respeito das bolsas de estudo.----------------------------

----- a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que prestou alguns esclarecimentos 

relativamente à intervenção concretizada pelo Senhor Deputado António Floro Ferreira, do 

Grupo Municipal do MIAP e Presidente da Junta de Freguesia de Sangalhos.-----------------------

----- Esgotadas as intervenções dos Senhores Deputados no âmbito do ponto três da ordem do 

dia, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal submeteu o ponto à votação, tendo a 
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Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida no na alínea a), do n.º 1, 

do artigo 3.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia – alínea a), do n.º 1, do artigo 

25.º, do Anexo I à Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro -, deliberado aprovar a Primeira Revisão 

dos Documentos Previsionais do Município de Anadia, referentes ao exercício de dois mil e 

quinze, que se dá como transcrita, encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz 

parte integrante.----------------------------------------------------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e um votos a favor, dos Senhores 

Deputados do Grupo Municipal do MIAP, dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PS, do 

Senhor Deputado do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular e do Senhor Deputado do Grupo 

Municipal do PPD/PSD, Fernando Adelino Pina Fernandes, zero votos contra e oito abstenções de 

Senhores Deputados do Grupo Municipal do PPD/PSD, sem a presença na sala dos Senhores 

Deputado do Grupo Municipal do PPD/PSD, César Henrique de Seabra Rangel e Andrade e 

Manuel Baptista Veiga, respetivamente, Presidentes da Junta de Freguesia de Avelãs de 

Caminho e da Junta de Freguesia de Avelãs de Cima.------------------------------------------------

----- Pelas dezoito horas e cinquenta e cinco minutos, o Senhor Presidente da Assembleia 

Municipal deu início ao ponto quatro da ordem do dia.-----------------------------------------------

----- Ponto quatro: “Apresentação, discussão e votação da proposta de Primeira Alteração ao 

Mapa de Pessoal aprovado para dois mil e quinze, nos termos da alínea a), do n.º 2, do artigo 

3.º, do Decreto-lei n.º 209/2009, de 03 de setembro”;----------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou, de imediato, a palavra à Senhora 

Presidente da Câmara Municipal, que fez a apresentação do documento de suporte ao ponto 

quatro do período da ordem do dia. Intervieram, igualmente, no período de discussão do 

assunto:-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que fez uma 

referência relativamente ao recurso humano a contratar para o Balcão do Empreendedor ao 

abrigo do “Invest em Anadia”;-------------------------------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que aproveitou para acrescentar alguns 

esclarecimentos à sua anterior intervenção e para esclarecer a questão abordada pelo Senhor 

Deputado Artur Salvador, do Grupo Municipal do PPD/PSD.------------------------------------------

---- Terminadas as intervenções, quando eram dezanove horas e dois minutos, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal submeteu à votação o ponto quatro da ordem do dia, tendo 

a Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida na alínea o), do n.º 1, 

do artigo 3.º, do Regimento da Assembleia Municipal de Anadia – alínea a), do n.º 2, do artigo 

3.º, do Decreto-lei n.º 209/2009, de 03 de setembro -, deliberado aprovar a Primeira Alteração 

ao Mapa de Pessoal aprovado para dois mil e quinze, encontrando-se cópia em anexo ao livro 

de atas, da qual faz parte integrante.------------------------------------------------------------------

----- Esta deliberação foi aprovada por unanimidade, com vinte e nove votos a favor.------------

----- Pelas dezanove horas e três minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu 

início ao ponto cinco da ordem do dia.-----------------------------------------------------------------
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----- Ponto cinco: “Apresentação, discussão e votação da proposta de emissão de declaração de 

reconhecimento do interesse público municipal na ampliação das instalações da empresa A.J. 

Maias, S.A., nos termos da alínea a), do n.º 4, do artigo 5.º, do Decreto-lei n.º 165/2014, de 05 

de novembro”.-------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Senhor Presidente da Assembleia Municipal passou, de imediato, a palavra à Senhora 

Presidente da Câmara Municipal, que fez a apresentação do documento de suporte ao ponto 

cinco do período da ordem do dia. Intervieram, igualmente, no período de discussão do 

assunto:-------------------------------------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, que 

apresentou duas questões relativamente à proposta apresentada, nomeadamente quanto à 

veracidade da informação prestada pela Técnica, ou da informação disponibilizada no site da 

DRAP Centro, e quanto ao artigo matricial referenciado no projeto, que corresponde a um 

edifício localizado na Rua Poeta Cavador, sugerindo a correção dos elementos, para efeitos de 

deliberação, e alertando para o facto de a construção ser implantada em leito de cheia do rio;---

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, que apresentou alguns esclarecimentos 

relativamente às questões abordadas pelo Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo 

Municipal do CDS-Partido Popular;---------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado José Carvalho, do Grupo Municipal do PPD/PSD, que alertou para a 

importância da existência de alguma reciprocidade no procedimento 

(empresa/município/sociedade onde está inserida), nomeadamente algo que ajudasse a 

colmatar o passivo ambiental da produção, atenta a finalidade do pedido - emissão de 

declaração de reconhecimento público municipal;----------------------------------------------------

----- - a Senhora Presidente da Câmara Municipal, para acrescentar alguma informação à sua 

anterior intervenção e no seguimento da questão colocada pelo Senhor Deputado José Carvalho, 

do Grupo Municipal do PPD/PSD;-----------------------------------------------------------------------

----- - o Senhor Deputado António Rafael Timóteo, do Grupo Municipal do MIAP, que apresentou 

a sua opinião relativamente à questão ambiental anteriormente exposta.--------------------------

----- Terminadas as intervenções, quando eram dezanove horas e vinte e um minutos, o Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal submeteu à votação o ponto cinco da ordem do dia, tendo a 

Assembleia Municipal de Anadia, no uso da competência estabelecida na alínea a), do n.º 4, do 

artigo 5.º, do Decreto-lei n.º 165/2014, de 05 de novembro, deliberado emitir declaração de 

reconhecimento do interesse público municipal na ampliação das instalações da empresa A.J. 

Maias, S.A., encontrando-se cópia em anexo ao livro de atas, da qual faz parte integrante.------

----- Esta deliberação foi aprovada por maioria, com vinte e oito votos a favor, dos Senhores 

Deputados do Grupo Municipal do MIAP, dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do 

PPD/PSD e dos Senhores Deputados do Grupo Municipal do PS, zero votos contra e uma 

abstenção do Senhor Deputado do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular.----------------------

----- Anunciado o resultado da votação, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal concedeu 

a palavra ao Senhor Deputado Sidónio Simões, do Grupo Municipal do CDS-Partido Popular, 
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para apresentar uma declaração de voto.-------------------------------------------------------------

----- Prontamente, deu por encerrado o ponto cinco da ordem do dia.------------------------------

----- Pelas dezanove horas e vinte e dois minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu à votação a proposta subscrita pelo Senhor Deputado Luís António Sousa Pinto dos 

Santos, do Grupo Municipal do MIAP, para, nos termos da alínea a), do n.º 1, do Artigo 21.º, do 

Regimento da Assembleia Municipal de Anadia (RAMA), aprovar em minuta os pontos dois, três, 

quatro e cinco da ordem do dia.------------------------------------------------------------------------

----- Depois de submeter à votação dos Senhores Deputados a proposta apresentada pelo 

Senhor Deputado Luís António Sousa Pinto dos Santos, do Grupo Municipal do MIAP, de 

aprovação em minuta dos pontos dois, três, quatro e cinco do período da ordem do dia da 

sessão ordinária da Assembleia Municipal do dia vinte e nove de abril de dois mil e quinze, o 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal anunciou que a mesma tinha sido aprovada por 

unanimidade, com vinte e nove votos a favor, zero votos contra e zero abstenções, não se 

encontrando presentes na sala os Senhores Deputados César Henrique de Seabra Rangel e 

Andrade e Manuel Baptista Veiga, ambos do Grupo Municipal do PPD/PSD e, respetivamente, 

Presidentes da Junta de Freguesia de Avelãs de Caminho e da Junta de Freguesia de Avelãs de 

Cima.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Anunciado o resultado da votação da proposta apresentada pelo Grupo Municipal do MIAP, 

o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrado o período da ordem do dia, 

iniciando, desde logo, o período de intervenção do público, nos termos do artigo trigésimo 

sétimo do RAMA, pelas dezanove horas e dezasseis minutos.----------------------------------------

----- Não tendo sido solicitada a intervenção por parte de qualquer cidadão, anunciou que não 

iria haver lugar a intervenção do público naquela sessão ordinária de vinte e nove de abril de 

dois mil e quinze.----------------------------------------------------------------------------------------

----- E nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal agradeceu a 

presença e a colaboração de todos e, de imediato, deu por encerrada a sessão ordinária do dia 

vinte e nove de abril de dois mil e quinze, quando eram dezanove horas e vinte e três minutos, 

e não dezassete horas e trinta e nove minutos, como por lapso foi anunciado e registado na 

gravação áudio, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que tem como suporte 

gravação digital de tudo o que ocorreu na sessão e que vai ser assinada pelos membros da 

Mesa.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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